

- (b) Kerdja ber-sama2 diantara perhimpunan-perhimpunan dan oemmat Islam seoemoemnja akan lebih membawa banjak faedah dari pada kalau kita kerdjakan sendiri masing2, oentoe kemaslahatan, kesoejtian, serta keloehoerannja Agama Islam.
- (c) Oesaha MIAI jang telah mengga-boengkan HB-HBnja perhimpunan2 Islam se Indonesia itoe oentoe sem-poernanja, haroeslah menerima sam-boetan dari semoea kalangan oemmat Islam ditempatnja masing2, dan ditem-pat-tempat itoe sendiri didirikan Ba-dan Pergaboengan.
- (d) Persatoean dan persaudaraan diantara oemmat Islam itoe memang telah diperintahkan oleh ALLAH s. w. t. termaktoeb dalam Al-Qoeran sr. Ali-Imran, ajat 103 dan apabila maksoed ajat itoe dilanggar, tentoe menimboel-kankelemahan diantara kaodem Moesli-min secemoem nja, kemoedian karena kelemahan2 itoe pasti memoedahkan ter-djadinja keroesakan2, serta goegoernja kekoesaan Islam.
- (e) Oemmat Islam sendiri telah merasa djemoe dan menanggoeng roegi jang tidak sedikit karena terdjadinja per-petjahan dan pertikaian diantara ka-wan2nja itoe, sehingga dewasa ini timboellah perasa'an haes jg amat sangat oentoe lebih menjentausakan rasa persatoean dan persudara'an: berpendapatan.
1. (a) Tidak membenarkan serta tidak menjetoedjoei akan langkah (beleid) fi-hak kekoesaan seperti terseboet diatas itoe, dan diharap boeat selandjoetnja djangan hendaknja kedjadian jang dapat meloe'kai perasaannja oemmat Islam itoe terdjadi lagi.
- (b) Membenarkan serta menjetoedjoei si-kap Werk-Comite Gaboengan jang tidak djadi melandjoetkan adanja

rapat2 oemoem pada hari terseboet.

2. Desakan Kristen terhadap Pemerintah oentoe ditjaboetnja art. 177 IS itoe soepaja ditolak keras oleh Pemerin-tah dan oesoel pentjaboetan itoe di kembalikan sadja lagi dengan segera pada jang mengoesoelkannja.
3. (a) Oemmat Islam seloeroehnja haroes tambah sadar, tambah insaf akan ke-perloeanja tempat hendaknja didiri-kan Badan Pergaboengan (ISLAM FRONT) sebagai oleh oemmat Islam Mataram telah dioesahkan, sehingga dengan adanja ISLAM FRONT itoe oemmat Islam ditempatnja masing2 dapat lebih teratoer lagi didalam men-gerdjakan penjiaran Agamanja, le-bih sentausa poela didalam mendjaga memperlindoengi, akan Kesoejtian dan keloehoerannja Agama Islam.
- (b) Oentoe langkah keloe'ar jang perta-ma-tama kalinja, diandjoerkan soe-paja ISLAM FRONT di-mana2 tem-pat itoe be-ramai2 menolak maksoed Kristen, djangan sampai art. 177 IS djadi ditjaboet.

menjampai kan.

Mosi ini kepada:

1. Perhimpunan2 dan Oemmat Is-lam seloeroehnja.
2. Pemerintah di Nederland dan Indonesia.
3. Badan Perwakilan Ra'jat Ne-derland dan Volksraad.
4. Semoea soerat2 kabar didalam maepoen diloe'ar negeri.

Wassalam

GABOENGAN PERHIMPOENAN2
ISLAM MATARAM.

Mataram, 1 Agustus 1939.

Amboina

ASTORIA Theater.

Dikabarkan, nanti pada moelai tanggal

1 October j.a.d. dibendar Ambon bakal di-boeka 1 gedung Bioscoop dengan diberi na-ma seperti diatas. Ini Astoria-Theater ada salah satoe tjabang dari Capitol-Theater di Ternate, djadinja bendar Ambon bertam-bah rame, sebab selainnja Sonny-Theater jang soedah ada, maka Astoria-Theater ti-da maoe hilang ketjoeali; dan diharap sadja tida nanti membikin Coneurentie satoe sama lain.

Kajoa

Keramaian Hari Lahir Prinses
Irene Elisabeth di Kajoa.

Kita sama maoloem, bahwa pada tiap2 kelahiran dari Anak Radja Keradjaan Be-landa, maka di-mana2 pelosok daerah Pe-merintah Belanda haroes merajakan hari terseboet sebagai tanda kegembiraan, baik pada saat jang tertentoe maoepoen jang telah laloe. Begitoe poela seteroesnja dengan Onderdistrict Kajoa jang ta' ketinggalan dari pada keharoesan meramaian hari itoe, apa poela Kajoa soedah terkenal dalam dja-djahan kesoejtian Maloe'ka Oetara tentang kepelesirannja. Sekian moelai pada tanggal 28 Agustus sehingga pada tgl. 31 Augt. jl. datanglah giliran Kajoa mengadakan ke-ramaian jang loear bisa ramai.

Dalam beberapa hari itoe diadakan ber-matjam2 permainan boeat anak negeri se-perti: perlombaan perahoe, voetbal, pandjat pohon pinang d. l. l. dengan memberi ha-diah kepada pihak jang menang. Anak se-kolah poen ta' ketinggalan dari pada pe-ngasihian Pemerintah Onderdistrict Kajoa.

Tiga malam moelai dari tgl. 28 sampai 30 Augt' diadakan Pasar Malam jang men-dapat penoe'h perhatian dari semoea pen-doedoe' daerah Onderdistrict Kajoa. Tari kebangsaan, seperti ronggeng tide dan gala soedah mendjadi sebagai pengandjoer ke-pelesiran dalam keramaian itoe. Pada tgl. 31 Agustus diadakan Audintie jang sederha-na diroemahnja tn. Sangadji Kajoa dengan

CAPITOL-THEATER

OFFREERT
Zaterdag en volgende Avonden:

GENE AUTRY Komt terug in een Rood-Bloedig Avonturen Verhaal.

Gevecht
Actie!

Muziek en Song!
Spanning!



disadjikan pedato memperingatkan hari ke-lahiran Seri Ratoe Wilhelmina oleh beliau, kepala sekolah Goeroeapin dan sebagai wa-kil orang dagang, tn. Abdoerraman Hadji Zam-zam. Malamnja diadakan diroemah pe-sanggrahan dansa kebangsaan.

Dalam keramaian itoe toean Sangadji dan beberapa toean2 soedah berlakoe actief, sehingga keramaian itoe mendjadi kenang-kenangan ra'jat Kajoa pada masaj datang.

PEMBANTOE.

(* jang berada dipelaboehan terseboet di atas, sedang Duits menjatakan bahwa itoe semoea penjerangan2 soedah tidak menga-sih hasil apa2.

Dilaoetan kedoea belah fihak (Inggris dan Duits) ada bikin beberapa penjerangan terhadap kapal2 vracht dari moesoehnja masing2, penjerangan mana soedah berachir dengan tenggelamnja kapal2 jang diserang.

Inggris oemoemkan blokkade (didjaga dan dikoentjikan laetan) sehingga dengan ini dimoelaikan gentjetan tjara economie pa-da Duits.

Ini hal djoega soedah menjebakkan bah-wa beberapa kapal dari negeri2 netraal (antaranja Nederland) perloe di tahan oen-toek diperiksa moeatannja. Controle tentang pemasoean barang2 oentoe negeri-negeri netraal djoega tidak ditinggalkan, karena Inggris sekarang ber-ichtiar boeat bikin ber-hasil itoe taktiek blokkade.

Oemoemnja negeri2 jang dibawah peni-likan Inggris semoeanja njatakan perang pada Duits, selainnja Italie, Japan dan Spanje soedah mengoemoemkan bahwa me-reka tidak toeroet tjampoer dalam peperan-gan jang sekarang lagi berlakoe (tetap netraal).

Penjerangan2 oedara jang dilakoean oleh fihak Inggris terhadap bilangan Duits, soedah menjebakkan beberapa incident de-ngan negeri2 tetangga jang netraal (Ne-derland dan Belgi, djoega Denemarken) ka-

rena itoe pesawat2 terbang ada jang me-langgar hak neutraliteit dari negeri2 terse-boet. Begitoe di Amsterdam perna dilepas-kan tembakan pada satoe pesawat terbang Inggris jang liwat disitoe, sedang di Belgie ada dipaksakan 1 bomber Inggris menda-rat, sedang orang2nja di-interneer.

Atas ini pelanggaran2 Inggris soedah hatoerkan kemenjesalannja dan permintaan maaf kepada negeri2 jang tersangkoet, apa lagi diterangkan bghwa soedah dikasih in-structie pada orang2nja boeat djoendjoeng tinggi hak2 dari negeri2 netraal.

Amerika menjatakan dan bersedia boe-at pegang tegoe'h ke-netralannja; djoega Persi dan Afghanistan menjatakan netraal.

Pemerintah Nederland dan di sini am-bil ketetapan boeat mendjaga dan menegah prys-opdriving (kasih naik harga barang dengan keterlaloean).

Beberapa pelanggaran soedah di-oesoet, sedang ada beberapa saudagar2 jang dike-nekan denda, atau toetoe'p tokonja dan djoega di Nederland ada diambil tindakan pembeslagan atas barang2 mereka.

Schoenmaker Faladjawa

Sanggoep memboeat roepa-roepa spatoe dan slof dari koelit dan crep dengan harga moerah.

Agent Toko Cooperatie Faladjawa dan Boekhandel en Bibliotheek „Kemadjoean”.

Ahmad A. Hanafi
Pasar-Ternate.